



CLASSE PATRIMOINE BRETON
Les Roches Louzes
Du 27 mars au 4 avril 2025 (9 jours)



Situation

Le centre Les Roches Louzes est situé sur la commune de Plérin, à 5 km de Saint Briec et surplombe la baie des Rosaires, l'une des plus belles plages de la région.

Hébergement

Le centre est entouré de vastes terrains de jeux à l'écart de la ville. L'accès à la plage se fait par un petit chemin. Le bâtiment est plain-pied. Il dispose de chambres de 3 à 5 lits (simples ou superposés) toutes équipées de sanitaires ainsi que de placards de rangement. 1 salle d'activités spacieuse, 2 salles de classe, salle de restauration, un coin lecture. Un grand terrain de jeux en extérieur. Les repas sont préparés sur place par un cuisinier.

Programme

En fonction de la durée du séjour, pêche à pied (en fonction de la marée) initiation au jeu du palet breton, atelier de montage, décoration et pilotage de cerf-volant, randonnée au Cap Fréhel et visite du fort La Latte, atelier milieu marin, atelier développement durable, visite guidée de St Quay Portieux, visite fortifiée « cité corsaire » de Saint Malo.

Excursions

Découverte de la ville de Cap Fréhel, visite guidée de St Quay Portrieux, visite de Saint Malo.

Port de pêche de Saint Quay

Premier port en eau profonde de Bretagne, l'importance de son tonnage pour la pêche à la Coquille Saint-Jacques fait de Saint-Quay-Portrieux la Capitale Bretonne de la Coquille Saint-Jacques. Le Port d'Armor accueille plus de 80 bateaux de pêche et plus de 1 000 bateaux de plaisance, on y trouve de nombreuses espèces de poissons, céphalopodes et crustacés.

Cap Fréhel

Le cap Fréhel est une presqu'île des Côtes-d'Armor, dans le nord de la Bretagne qui s'étend au large de la Côte d'Émeraude jusqu'au golfe de Saint-Malo. La péninsule est entourée principalement de falaises, ce qui rend difficile l'accès par la mer. L'ensemble du terrain vallonné est couvert de landes et de marais, ce qui rend difficile la construction de toute structure sur le site. Le Cap Fréhel donne son nom au Cap Fréhel lorsque des marins venus de Terre-Neuve commencent à pêcher la morue de l'Atlantique.

Saint Malo

Saint-Malo est une ville portuaire de Bretagne, au nord-ouest de la France. De hauts murs en granit ceignent la vieille ville, qui fut autrefois un bastion pour les corsaires (pirates approuvés par le roi). La cathédrale de Saint-Malo, au centre de la vieille ville, arbore des styles roman et gothique, et possède des vitraux racontant l'histoire de la ville. La demeure de Corsaire, à proximité, est une maison de corsaire datant du XVIIIe siècle. Elle sert à présent de musée.

Toutes les activités seront encadrées par des intervenants spécialisés.

Encadrement

Les enseignants sont responsables de leur classe durant le séjour. Pour les aider, ils sont accompagnés :

1 coordinateur/trice diplômé (e) BAFA,

2 animateurs diplômés BAFA par classe,

1 assistante sanitaire diplômée BAFA, PSC1,

Les animateurs assurent le voyage des enfants du lieu de départ au centre (aller et retour). Ils veillent durant le séjour au bon déroulement de la vie quotidienne

Transport (467 km)

Car de Levallois à Paris gare Montparnasse, train de Paris jusqu'à Saint Briec puis car jusqu'au centre. Prêcheminement aller-retour des bagages par transporteur privé jusqu'au centre.

Communication

Pour les parents disposant d'un téléphone mobile, la ville de Levallois vous transmettra un avis de bonne arrivée sur le centre, et 1 SMS d'information au retour du séjour. Un système de blog est mis en place en fonction des enseignants, l'adresse et les codes d'accès du séjour vous seront communiqués par les enseignants.

Trousseau

Aussi pratique que possible, il est impératif de prévoir des vêtements confortables, fonctionnels et peu fragiles, qui ne craignent plus rien.

A cette époque de l'année, les conditions météorologiques peuvent être tout à fait variées. Prévoyez donc un pull et un k-way, mais également un short et une casquette !

Frais médicaux

Tous les frais médicaux seront avancés par l'organisme prestataire de la Ville. Au retour du séjour, le prestataire vous adressera une facture pour vous en demander le remboursement. Une fois réglée, il vous remettra par courrier la feuille de soins que vous transmettez à votre caisse d'assurance maladie et éventuellement à votre mutuelle.

Nous souhaitons un excellent séjour à votre enfant.